

# STUDIO BURKHARDT

Nach dem gewonnenen offenen Wettbewerb der Stadt Zürich für den Neubau des Schulhauses Allmend und der Fussgängerpassarelle Haspelsteg gründete Manuel Burkhardt 2017 das Studio Burkhardt in Zürich. Ihn interessiert die umfassende Auseinandersetzung mit einer Aufgabenstellung und dem zugehörigen Ort, der Landschaft, der Kultur und den Menschen, um dann daraus die Architektur für ein Bauwerk zu entwerfen. Dieses zeichnet sich bestenfalls durch seine Lebendigkeit, aber auch durch seine Einfachheit aus und nutzt die konstruktiven Möglichkeiten des Bauens um Empfindungsqualitäten zu schaffen. Die Architektur und deren autonomen räumlichen Qualitäten sind die Basis für wirklich nachhaltige Bauwerke, welche eine vielschichtige Benutzung zulassen. Die Grundlage und zugleich Werkzeug für seinen Entwurfsprozess ist das stetige Erforschen und Lernen von Vergangem und Bestehendem und dessen lustvolle Weiterentwicklung für die Zukunft.

**Manuel Burkhardt** Architekt MSc ETH SIA geb. 1985 Luzern

|             |  |
|-------------|--|
| 2016        | Gründung Studio Burkhardt, Zürich  |
| 2012 - 2015 | Mitarbeit bei Baumberger Stegmeier, Zürich<br>Edelaar Mosayebi Inderbitzin, Zürich |
| 2011        | Architekturdiplom ETH Zürich, Prof. Markus Peter                                   |
| 2006        | Praktikum bei pool Architekten, Zürich   |
| 2005 - 2011 | Architekturstudium ETH Zürich  |